

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RAYOS SOBRE SAN FRANCISCO. San Francisco, California, Sept. 19 (UPI). Gráfica tomada desde la Colina de Diamantes, en la cual se observan los rayos

1,700 millones es la deuda de Honduras

Tegucigalpa, Sept. 19 (UPI). El presidente del Banco Central, Gonzalo Carias Pineda, declaró hoy que Honduras está esperando conseguir mejores condiciones para renegociar su deuda externa, cuyo monto es de 1,700 millones de dólares.

prensa, Carias indicó que el gobierno hondureño lleva casi tres años de negociaciones con el Fondo Monetario Internacional sin poder llegar a un acuerdo.

Las pláticas entre Honduras y el FMI se iniciaron el 25 de enero de 1982, al

—Pasa a la página 21—

Fuerza Aérea Sandinista incorporará aviones Mig

México, Sept. 19 (UPI). El ministro de Defensa de Nicaragua, Humberto Ortega, anunció hoy aquí que a finales de este año quedará integrada la Fuerza Aérea Sandinista con aviones MIG de fabricación soviética.

En una conferencia de prensa ofrecida en la ciu-

dad de México, Ortega indicó que su gobierno está decidido a constituir un fuerte ejército para la defensa de Nicaragua "con o sin la negociación" del Grupo de Contadora, que integran Venezuela, Colombia, Panamá y México

—Pasa a la página 21—

Ridícula propuesta de productores café, dice

Londres, Sept. 19 (UPI). El delegado de Alemania Occidental ante la Organización Internacional del Café afirmó hoy que era "ridícula" la propuesta de los países productores para una nueva cuota global de producción de 58 millones de sacos del grano.

"Si la cifra citada por el

portavoz de los productores se acepta, los precios (del café) aumentarían considerablemente una vez más y probablemente llegarían hasta el punto de suspensión del acuerdo (de la organización) y esto no puede ser de interés para nadie", dijo el jefe de la delegación alemana occidental, Hugo Roerig.

EU intervendrá en debilitar el dólar

Washington, Sept. 19 (AP). El secretario del Tesoro Donald Regan dijo hoy que a pesar de la reciente recuperación demostrada por el dólar en los mercados de cambio, Estados Unidos intervendrá para debilitar la moneda.

Regan expresó en conferencia de prensa que los mercados no han demostrado desorden en días recientes, en que el dólar ha registrado alzas sin precedente.

"Los mercados han estado girando... pero no en una dirección que pudiese ser considerada como desordenada", dijo.

El gobierno del presidente Ronald Reagan ha intervenido en raras ocasiones —con la venta o compra de divisas— en los mercados cambiarios, haciéndolo únicamente cuando esos mercados han demostrado tendencias desordenadas.

Los aliados norteamericanos, agobiados por el rápido ascenso del dólar, han urgido al gobierno estadounidense a que tome medidas más severas para debilitar la divisa.

El gobierno posiblemente sea blanco

—Pasa a la página 44—

"Contadora" con actividad en ONU

Naciones Unidas, Sept. 19 (UPI). La Asamblea General de las Naciones Unidas permitirá realizar una intensa actividad diplomática vinculada a la crisis en América Central, según dijeron hoy fuentes diplomáticas centroamericanas.

Los cancilleres de los países del Grupo de Contadora —Colombia, México, Panamá y Venezuela— se entrevistarán con el secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, para informarle sobre la marcha de los esfuerzos para lograr un acuerdo de paz.

Pero además habrá reuniones bilaterales y una serie de gestiones tratando de impulsar la aceptación del Acta para la Paz y la Seguridad en la América Central propuesta por Contadora.

Los cancilleres de Contadora se reunirán además con sus colegas de los cinco países de la América Central para continuar las gestiones.

Esta primera "reunión de los nueve" en Nueva York ha sido promovida por el canciller de Guatemala, Fernando An-

—Pasa a la página 44—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FRACTURADO. Niza, Francia, Sept. 19 (AP) Joe Kittinger, aeronauta norteamericano se fracturó un pie al caer en Italia tras su vuelo solitario en globo a través del Atlántico.

Registra pérdidas Bolsa Nva. York

Nueva York, Sept. 19 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York registró hoy pérdidas con grandes transacciones a pesar de las indicaciones de que bajarán las tasas de interés.

El índice industrial Dow Jones, que ayer perdió 10,82 puntos, bajó hoy otros 13,25 para cerrar en 1,213,01. Antes del lunes, el Dow había ganado 37,21

—Pasa a la página 44—

Rechazan ultimátum de la guerrilla colombiana

Bogotá, Sept. 19 (UPI). El gobierno del presidente Belisario Betancur rechazó hoy el ultimátum del Ejército Popular de Liberación para que se ordenara la suspensión de las operaciones antisudiversivas y, al contrario, ordenó un efectivo control militar en zonas donde se regis-

tran olas de secuestros.

Los representantes de la Comisión de Paz del gobierno, John Agudelo Ríos y Antonio Duque Alvarez, sostuvieron nuevas conversaciones con los miembros del EPL, Oscar Willian Calvo y Efraim Viveros, en

—Pasa a la página 21—

Demanda judicial a las relaciones EU-Vaticano

Washington, Sept. 19 (AP). Un grupo de líderes religiosos presentaron hoy una demanda judicial en que desafía la legalidad de los lazos diplomáticos establecidos por Estados Unidos con el Vaticano, por considerar que la medida viola las garantías constitucionales sobre separa-

ción de la Iglesia y el Estado.

"El brillo de un presidente popular y un Papa popular han cegado a muchos en nuestra tierra respecto a la mala política pública generada" por la nueva relación diplomática, dijo Robert L.

Siles Zuazo podría ser suspendido como Pdte.

La Paz, Sept. 19 (AP). La Cámara de Diputados estudió un pedido para suspender de sus funciones al presidente Hernán Siles Zuazo mientras se investiga una polémica reunión del presidente del Consejo de Lucha Contra el Narcotráfico con uno de los principales traficantes bolivianos de drogas.

El diputado independien-

te de derecha Carlos Valverde Barbery presentó un proyecto de ley que suspendería de sus funciones al presidente "hasta que demuestre su inocencia de las graves acusaciones que pesan sobre él".

Valverde Barbery considera que el presidente violó la Constitución al obligar

—Pasa a la página 21—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REMUEVEN ESCOMBROS. Quito, Ecuador, Sept. 19 (UPI). Efectivos del Ejército, familiares de víctimas y miembros de clubes de servicio, remueven los

escombros en el lugar donde ayer se estrelló un avión de carga DC-8. Después de realizados los trabajos de rescate hoy, el número de muertos llegó a sesenta